

Alejandro Daussá, théologien bolivien, met en valeur la politique solidaire de Cuba



La Havane, 9 août, (RHC).- Alejandro Daussá, théologien bolivien d'origine argentine, a souligné le caractère solidaire du peuple et du gouvernement cubain à l'égard des peuples du monde malgré les attaques constantes de Washington.

Dans des déclarations au correspondant de l'agence Prensa Latina à La Paz, Alejandro Daussá a salué la capacité de résistance et la dignité des Cubains qui vont de l'avant en dépit du renforcement du blocus, le plus prolongé dans l'histoire de l'humanité.

Il a remémoré son séjour à Cuba pendant les années difficiles qui ont suivi la disparition du camps socialiste en Europe de l'est.

Il a dit qu'il a alors connu de près la fermeté du peuple cubain pour surmonter les difficultés.

«Cependant, a souligné Alejandro Daussá, ces impondérables n'ont jamais empêché Cuba d'appuyer des peuples frères dans des secteurs clés comme l'éducation, la santé, le sport ou la culture. Cela est digne de notre admiration »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/198568-alejandro-daussa-theologien-bolivien-met-en-valeur-la-politique-solidaire-de-cuba>



Radio Habana Cuba